



Suite à une longue maladie, notre camarade et ami,

Gérald Roussel nous à quitté

Ses obsèques se dérouleront demain

Gérald, a su maintenir une activité syndicale pendant des années à la mairie des Lilas, malgré un maire anti-Cégétiste.

D'ailleurs quelques mois après son élection, le maire actuel l'avait rétabli dans ses droits avant qu'il ne parte à la retraite.

Si aujourd'hui, il y a une section syndicale Cgt aux Lilas
Gérald y est pour beaucoup.

Demain ayons une pensée pour notre regretté Camarade

Un Ami, un Camarade nous a quitté